
 



ПРЕДИСЛОВИЕ 

Пишу о Душе около 30 лет. Тема так же неисчерпаема, как и ее название. 

И сколько бы я не прожил, я ни разу не усомнился в ее присутствии в 

моей жизни. Она всегда вызывала у меня жгучий интерес. Я воспитывал 

себя с размышлениями о ней. А точнее, она сама представала передо 

мной, спрашивала меня, советовала, осуждала, учила. 

И понял  я самое главное, что и явилось причиной, по которой я решился 

опубликовать свои записи о Душе. Это то ,что наше воспитание с пеленок 

и до седых волос без ее,  Души с осознанным ее приоритететом,  в 

сравнении с железной  и убедительной материальностью,  является 

прямой причиной всех страданий на Земле. 

И родилась у меня великая мысль: создать Детский садик, Школу, 

Институт Души. Материлизовать ее невидимое существование, научить 

от мала и велика жить с нею, учиться слышать ее, и делиться ею на 

протяжении нашей жизни.  

Здесь я публикую свои размышления о Душе для возможно еще не 

потерянного взрослого поколения. 

Во второй части  книги я попытаюсь создать занимательный детский 

учебник. Чтобы ребенок вместе с грудным молоком матери усвоил бы ее 

истинную значимость. Помогите мне в этом великом начинании! 

 

ДУША 

Возможно в душе каждого из нас заключена вселенская Истина. Или мы 

храним отголоски одной общей на всех Истины - как генную 

информацию ДНК 

В книге «Смысл жизни» моего любимого философа и писателя Трубецкого 

Е.Н.есть один эпизод, который надолго остался в моей памяти. Перескажу его. 



На берегу реки наблюдателю слышен едва различимый звук. Звук нарастает, но 

ещё невозможно определить источник звука. И, вот, из-за поворота реки 

появляется пароход. И наблюдатель уже воочию видит, что то был едва 

слышимый звук невидимого парохода. Но он был всегда, независимо от нашего 

знания его источника.  

 

Я о нашей Душе,  «звуки»  которой были слышны всегда. Наверное, самое 

громкое ее звучание имело место в начале нашей жизни. Но ребёнок ещё не в 

состоянии обозначить это. 

В процессе жизни Душа прорывается в нас. В особые моменты  наших ярких и 

сильных  переживаний. Это удивительные состояния. Они длятся недолго. Об 

этом очень хорошо у Даниила Андреева в его легендарной «Розе Мира». 

Но нам некогда замечать это. Погружённость в жизнь заглушает ее тихий голос. 

Да и мы, впрочем, пронизанные материальностью, как радиацией, не в 

состоянии отличить, кто именно в нас «разговаривает». 

 

Наступает определенный возраст. Назовём его пенсионным. Ты ещё здоров, 

мозг активен.  Все больше времени остаётся на одиночество. Заботы о хлебе 

насущном, дети, внуки уходят на второй план. Уходит на второй план и твоя 

кажущаяся значимость. 

 

Все чаще тебя охватывает необъяснимая тоска. Привычные ориентиры, 

связывающие тебя с реальностью, перестают быть значимыми. Растерянность... 

Ты ещё не понял, что закончилась привычная жизнь. Но чувствуешь, что 

начинается другая. 

 

Это начинает громко говорить Душа. 

Она прожила с тобой твой век. Ты не спрашивал ее, хорошо ей или плохо, редко 

прислушивался к ее тихому голосу. 

Она приспосабливалась к твоей жизни, иногда растворялась в ней. Да, она тоже 

привыкла к земным страданиям и радостям. Она выполняла на Земле свою 

миссию. Выполнила, как смогла. И теперь и ей предстоит возвращаться на свою 

Родину. 

Отсюда и тоска. И потеря привычного. Душа срослась с тобой. Это был ее дом. 

Но предстоит расставание и с домом, и с близкими, и с Землей. 

 

Мы ощущаем это как потерю опоры, тревогу, депрессию. 

Вот так наступает наша старость... 

Но, кто информирован, тот вооружён! Научиться принимать и понимать остаток 

жизни, значит уберечь себя от неминуемого разрушения. 

Надо понимать происходящее и быть готовым к великим переменам...  

 

В чем преимущество редкой категории людей, таких как оптимисты, романтики, 

живущие «иллюзиями, идеалисты и прочие ЛОХи? 

 



Все они лакмусовая бумажка, катализатор, проявитель всей остальной живущей 

и здравствующей публики. 

 

От злобы ли, от глупости, от обиды за свою принадлежность к людям,  душа 

которых, разумеется, фикция, ее просто нет и прочие «жизнеутверждающие» 

материальные воззрения, они готовы оттоптаться на наивных дураках, ярко 

демонстрируя свой пещерный лик! 

 

Все события и все наши поступки оставляют в конечном счете - запах Души. 

И только этот запах, дурной или цветочный - есть точка отсчета нашей 

праведности или   мерзости. Все, что мы совершаем земное, может быть скрыто 

от глаз наблюдателя нас, уничтожимо, как все материальное. Итог - только в нас, 

в Душе. И только он подлежит восхвалению или осуждению. Только мы сами 

являемся своими судьями. И все, что пишется или  говорится, необходимо 

подавать, обнажая до глубин души.  

 

Душа... С годами она не перестаёт быть «предметом» моего 

пристального наблюдения и интереса к ней. 

Не будучи «предметом», мы вынуждены пользоваться для 

«препарирования» ею данными нам с рождения на Земле 

материальными органами чувств и способностью выражать их 

практически ставшими материальными словами и мыслями. 

Когда-то, в моей юности, замечая свои многочисленные недостатки 

характера, я их записывал в дневнике и ставил конкретные во времени 

задачи по их устранению. Мне казалось, что раз я принял решение 

устранить ту или иную черту своего характера, я несомненно этого 

добьюсь! Но проходили недели энтузиазма и... ничего не менялось! И 

я тогда понял, что нечто во мне нематериальное существенно живо и 

неподвластно «лихому» устранению. В то время, когда над 

материальными предметами наша власть весьма могущественна. 

Невидимое, ощущаемое мною, обладает несопоставимо большим 

влиянием на меня, чем осязаемое видимое! 

Эти пробы самовоспитания были благодатной почвой по мере 

моего  развития, когда я впервые услышал о Душе и Духе. Вектор был 

выбран правильным. 

 

И вот теперь, когда я воспринимаю наличие  Души для себя более 

реально, чем стоящий напротив меня стол, я и могу себе позволить 

рассуждать о мире в этом «призрачном» для материальных людей 

пространстве. 

 



Это была прелюдия. Теперь о результатах наблюдений. 

Поскольку вопрос существования Души у меня не подлежит 

сомнению, не подлежит и сомнению, что она имеет место быть в 

КАЖДОМ живом существе. Не буду касаться мира животных. Вскольз 

замечу, что и в них есть Душа. 

 

Поговорим о человеческих Душах. 

Не имеющее ни веса, ни размера,  обладает всепроникающим  и 

мгновенным действием. Наверное, когда-нибудь будут открыты 

законы о метафизическом. Точнее, наши физические законы о 

материальных взаимодействиях войдут в эту всеобъемлющую теорию, 

как вошла классическая механика Исаака Ньютона в теорию 

относительности Альберта Эйнштейна. Мир квантовой физики  тому 

косвенное подтверждение. 

Итак, мы все Души, наделённые телами, а не наоборот! И все 

взаимодействия между нами происходят  с непосредственным 

участием наших Душ, понимаем мы это или нет; желаем мы этого, или 

нет. И все трагедии нашей земной жизни являются производными 

этого нежелания понять: Душа - паровоз нашего путешествия на 

Земле, а не громоздкий с низким КПД паровоз телесный! Она, Душа, 

тягнущая сила! Но, без отчетливого понимания этого, наши 

телодвижения обречены на страдания. Отступление от Истины 

наказуемо,  и одновременно является и воспитательным средством, 

стремясь нас к ней приблизить. Жизнь мудрого старика легка и 

радостна. Он скользит в широком потоке своей мудрости, не налетая 

на бесконечные жизненные препятствия. В отличие от неразумных 

взрослых «детей», непрерывно разбивающих себе лоб в потоке 

жизненных «коряг» на пути! 

 

Идём дальше. Поскольку теперь внесена полная ясность о Душе, 

необходимо окунуться в ее мир и поработать с ним себе во благо. Мне 

нравится часто использующийся философами  сравнение Души с 

сосудом. То, как он наполнен, мы наблюдаем на примерах 

человеческих жизней. Исходное неведение о Душе, «безнаказанное» 

насилие над ней в угоду грубой реальности, не меняет, к счастью, ее 

первородную сущность. Как невозможно через тусклое стекло увидеть 

Солнце, так невозможно и Душе пробиться на свет земной без нашей 

помощи очищая стекло сосуда от мути. 

 

Человеки, живущие на удалении Душ друг от друга, искаженно видят 

все происходящее и внутри и вовне себя. Привычный стереотип такой 

жизни делает нас  заложниками своего «цилиндрического» зрения. 



Мы уверенны, что именно такая жизнь и наше поведение в ней 

непоколебимо правильные: родиться, прожить   и умереть в этом 

искаженном пространстве. Степень неверия в иную жизнь тем более 

велика, чем очевиднее, что ВСЕ так живут! Привычка, как болотная 

тина, засасывает нас незаметно и безнадежно. Нужен каждому свой 

Мюнхгаузен, чтобы вытащить себя из болотной тины за волосы! Так и 

давайте сделаем это. И ведь никогда не поздно. Я однажды написал, 

перефразируя известное: « Бороться и искать, найти и ... умереть 

И будет вам «щастие»! 

У Души, пришедшей на Землю,  имеется кармический план 

проживания тела. 

Мозг подчиняется реальности и строит свои планы. 

Наша сущность непрерывно находится в состоянии выбора. 

Чем более ножницы между душой и головой, тем более несчастен 

человек. 

Жить, IMHO, значит научиться распознавать замысел Души и 

навязывать его голове для исполнения. 

Закон сохранения энергии - всеобщий закон в том смысле, что он 

распространяется на ВСЕ виды энергии. В том числе,  и на 

психическую энергию хомосапиенса. 

Любая наша  эмоция, любые скрытые пружины причин нашего 

поведения, вера, надежда, любовь - все суть энергии. 

Все ее «виды» располагаются в нас по закону сообщающихся сосудов. 

Наполняется сосуд в одном месте - опустошается в остальных. 

Есть два глобальных сосуда в нашем существовании. Материальный и 

духовный. 

Наполняется материальный - опустошается духовный, наполняется 

духовный - опустошается сосуд с материальной энергией. 

Наша жизнь в своём видимом и ощутимом проявлении насквозь 

материальна. Это лес деревьев, растущих произвольно. И в этом лесу 

есть подаренная Богом тропинка! Это наша неизбывная духовность. 

Иными словами, наша жизнь - поиск затерянной тропинки для выхода 

из леса. 

Это осознанность проживания - пробиваться по ней и к ней всю свою 

жизнь. Как движется муравей к своей цели, несмотря на любые 

препятствия на его пути. Только Смерть остановит его. 

Мы, увы, не муравьи. У нас есть рассудительная голова. Она 

взвешивает трудности поиска и плюет на эту невидимую тропинку, 

прописанную в нашей душе. 



И тогда остаётся… материальный лес бездуховности. А внутри него - 

бездарная конкуренция сосудов материальности. 

И исчезает главное: Человек, как образ и подобие… Все начинает 

работать на этот материальный сосуд - талант, здоровье, 

обесточивается живое, утончается сердце. Все меньше места в сосуде 

для любви, искренности, жертвенности, благородства, преданности, 

благодарности… 

Меняется личность как на картине Дориана Грея. На их место 

приходят ( свято место пусто не бывает) эгоистические 

противоположности. Не буду их перечислять. Им нет числа. 

Нам свойственно видеть то и так, как устроено наше внутреннее 

зрение. 

Приближаясь к незнакомому человеку, мы желаем видеть в нем своё 

подобие. Мерзавец пытается разглядеть мерзавца, святой - святость. И 

какое-то время под гипнозом собственного цилиндрического зрения 

мы придаём визави не принадлежащие ему черты характера. Ему 

нравится и хочется казаться почти святым. Причём, это у него 

происходит под действием нашего гипноза любви к нему. 

Но, увы, напускное проходит и обнажается его истинная сущность. 

Мы вкладывали в него бесценный дар… зря! Следствием чего будет 

наша временная апатия и уже другая крайность - безверие в себя! 

Наш сосуд Души временно опустошился! 

И опять поиск тропинки в лесу! 

Дай Бог всем ищущим найти ее и не потерять! 

 

Все благо для нашей души, временно посетившей Землю! Страдания 

расплавляют Карму,  и душа очищается в катарсисе. 

 

Смысл жизни на пальцах! 

Реинкарнация -Дубль 2 

Ответ, IMHO, известен ( мне!) 

1. Есть у Души много жизней. 

2. Каждая новая земная жизнь (реинкарнация) это последовательное 

устранение Кармы прошлых жизней. 

3. Когда Карма исчерпана, Душа освобождается от необходимости 

инкарнаций и более на Землю не приходит. 

4. Душа приобрела опыт, очистилась от «заблуждений» прошлых 

жизней и возвращается к своему Создателю. Откуда она, 

несовершенная, и пришла в первый раз в материальный мир. 

https://stihi.ru/avtor/lsm97


В этом и смысл нашей жизни ( жизней). 

Проблема в том, что Душа невидима, а для материального мира мы 

располагаем 5-ю «убедительными» органами чувств. 

Отсюда, благодаря односторонней информации, мы и находимся в 

плену логики «жизни без смысла» и всех последствий этого 

ошибочного вывода… 

Задумывались ли вы когда-либо о превратностях и действенности кармический 

цепи  для порой совершенно банальных, привычных и безнаказанных наших 

поступков. Например, рыбалка?! 

Рыбалка, как известно, дело преимущественно мужское, спорт! Рыба, 

значительно уступающая нам в сообразительности и интеллекте, «ловится» на 

красивую и смертельную наживку. Потом платит за это мучительной смертью, 

зачастую живой оказывающейся на раскалённой сковородке! Вам бывает 

больно, как бывает больно «глупой» молчаливо задыхающейся рыбке, 

попавшейся на ваш крючок?! Нет, конечно!  Вкусно же и полезно для 

здоровья  поедание приготовленной рыбы. 

Но незнание, как известно, закона, не освобождает  от кармический платы, 

когда уже  мы, наделённые высоким IQ, оказываемся на крючке наживки, 

влюбляясь в нечто красивое и…бездушное! 

Трагическая особенность такой красоты состоит в том, что она, приманка, 

прикрывает своими данными убогость, жестокость и равнодушие к своей 

жертве. Потому, как сказал поэт, «и под ее атласной кожей течёт отравленная 

кровь!» 

И вот мы, «рыбаки», в полной мере испытываем мучения рыбы на крючке. 

А что, собственно,  произошло в высших сферах? Многолетняя и безнаказанная 

рыбалка нашла своё воплощение,  в  частности,  в кармический мести, будучи 

перенесённой в ядовитую и смертельную любовь к красивой женщине. 

Круг замкнулся! 

 

Думалось, что только очень сильные духом люди, взвесив на весах своей души 

все "за" и "против", способны расстаться с жизнью, если дух в них перевесит 

"животное". Однако же,  поразился вдруг открытию, что и любящая собака 

(животное), теряя друга (хозяина), тоже готова расстаться с жизнью безо всяких 

там высоких категорий!  Наводит на очень интересные мысли о наших мирах и 

мирах животных! 

 

P.S. Как могло так случиться, что «умершая» цивилизация животных (собак) в 

своих духовных рудиментах оказалась выше нашей недоразвитой человеческой 

цивилизации? Подумайте, плиз! Что Вы думаете по этому поводу?!)  

 

 

Страшное подозрение вдруг ( вдруг ли?!) выскочило из меня сегодня утром , как 

черт из табакерки. 



Все ( большинство) из нас пребывают в состоянии «беды». При этом, вовсе 

неважно, что вызывает это ощущение. У каждого страдание имеет свой уровень. 

У кого-то украли миллион. И он остался только с девятью! А кто-то потерял 

близкого человека. Оба несчастны искренне. 

Войны, болезни, неудачи, любовь, поведение детей, родителей...старость... 

Список бесконечный. Мы крайне редко находимся в состоянии умиротворения. 

И все наши чувства, независимо от знака, сопровождаются эманацией 

психической энергии. И чем больше переживание, тем более ее величина. 

Человек - это ненасытное желание. Минуты покоя несопоставимы с годами 

переживаний. Следовательно, генерация психической энергии практически 

непрерывна. А ее значение,  совокупное от всего человечества, огромно. 

Но если имеет место генерация (психической) энергии, значит должен быть и ее 

приёмник. Природа разумна. В ней ничего не бывает случайно. Осталось только 

понять, кто эти сущности - потребители эманаций человечества?! И если они 

устроены так, что их пищей являются излучения наших страданий, то можно и 

предположить, что ими и были заложены в нас источники для проживания этих 

сущностей. 

Второй вывод - уровень их развития  - выше нашего. Они способны проникать в 

наш мир и при этом оставаться за пределами их обнаружения. К примеру, они 

четырёхмерные сущности, способные проникать в наш мир,  уменьшая одну 

свою свою мерность. 

Вывод напрашивается только один. Эта «мерзость» манипулирует нами! И все 

наши искренние чувства  - - источник жизни этих мразей. 

И , уже, окончательно. Мы -душевные рабы. Нам дали жить, внушили 

осмысленность переживания, вынудили страдать и, иногда,  в качестве бонуса 

или чтобы мы не догадывались о своём рабстве, дают покой. 

Аж самому стало страшно от собственного «открытия!» 

 

P.S. Закончил писать...и  в коридоре здания, где я нахожусь, раздался дикий, 

пронзительный, истеричный крик! Девушке по телефону сообщили, что умерла 

ее мама... 

 

Есть люди настолько пронизанные жизнью, что  неожиданный уход из нее 

вызывает недоумение как у уходящего, так и у знающих их людей.   "Как, разве 

это уже все?!" 

 

Такое восприятие неожиданности ухода наводит на разные мысли. Возможно, 

было что-то не так с "жизнью"? 

 

1. Инерция проживания. Живем так, как-будто мы вечны, как Боги. Но Боги 

имеют право на вечность,  а мы? Принимая жизнь, как должное, мы, как дети, 

забываем, что она - подарок. И не желаем расставаться с ней, как с любимой 

игрушкой. 

 

2. Безответственность проживания. Мы не "услышали" домашнего задания, 



приступив к жизни. Или забыли его. Как студент в начале учебного года 

легкомысленно развлекается, не желая думать о приходе сессии или, полагая , 

что она еще не скоро и ... успеется! Отсюда и недоумение умирающего -  "Как, 

это уже все?! Но я же еще не подготовился, не успел, забыл, простите меня 

беспутного, дайте еще пожить!"  

Но, поздно! И это ужасно. Расплескивая свою жизнь, мы всегда имели 

возможность и время исправить любую ошибку. Смерть приходит как 

беспощадный палач. Но, право, она же просто закон! Если наша жизнь прожита 

нами иллюзорно, то обида тут неуместна. Выходит, опять живем как дети... 

 

3. Страх смерти - это прежде всего страх души тела, которая ошибочно 

ассоциировала себя с высшей, бессмертной душой.У бессмертной души нет 

такого страха. И, значит, мы и не жили ею. Приняв свою телесность за 

бессмертие, одежду за внутреннюю духовную начинку, мы обижены такой 

несправедливостью смерти. 

 

4. Большие замыслы. Требования к продолжительности жизни не 

соответствовали нашим целям в ней. Не успели закончить что-то очень важное, 

подвести черту и проститься. Тоже оказываемся в растерянности. Еще хотя бы 

чуть-чуть пожить!!! Так, приговоренный к казни  узник, просит еще один 

денечек, чтобы пожить, обещая неведомо кому исправиться за растрату 

драгоценных, не ценимых ранее миллионов минут жизни. 

 

Можно еще продолжать. Но вывод уже ясен. Не поняв Смерть к исходу Жизни, 

уже не исправить,   не вернуть упущенное. Смерть - потрясающий Учитель. 

Надо спешить успеть усвоить ее великие уроки. Для чего?! Чтобы труд длиною 

в жизнь не канул в лету в лично твоей истории жизни, чтобы можно было 

спокойно и радостно закрыть глаза с благодарностью и удовлетворением.  Что 

бы не было скачка в естественности ухода. И чтобы прошептать Кому-то 

напоследок -  "Спасибо!"  

 

У вас бывает такое? Идешь по жизни, как  в потемках в лесу, наделаешь кучу 

ошибок, переберешь все мыслимые варианты для поиска выхода, тысячу раз 

отчаешься, сто раз плюнешь... И вдруг, как на блюдечке с золотой каемочкой, 

тебе подадут твою искомую,  мучительную Истину! Прозрачную, 

очевидную,  понятную, эле-мен-тар-ную!!! Смотришь назад на свой "безумный" 

путь. Господи, как же все было просто! 

Но она только твоя: родная, тобою добытая, только для тебя мучительно 

дорогая.  Неужели суть постижения Истины вовсе даже не в ответе, какая она, 

Истина? Важнее то, что произошло с тобой в Пути. Меня опять развели. Я 

искал ее, а нашел себя. Потому что, видимо, все что с нами происходит, все 

наши цели, программы, успехи и разочарования, в другом нашем измерении 

решали, тайно от нас, скрытую от нас задачу поиска себя. Возможно это и есть 



ключ в познании. Ищешь одно, а находишь совсем другое. Как бы и обман, но 

какой гениальный. Просто, наверное, и невозможно в лоб "искать себя". 

Создатель развлекается с нами. И в конце пути, как после талантливого 

спектакля или книги, остается только посмеяться над собственной 

бестолковостью. И в который раз признать, как велик Режиссер! 

 

Инерция Жизни захватывает вновь и вновь рождаемых. Как беспомощный 

зверек на льдине, которую несут в море ее "привычные" течения. Жизненный 

клубок раскручивает тебя в 

наперед заданном не тобой направлении. И лишь спустя многие годы после 

рождения начинаешь понимать, что был невольным свидетелем не "твоей" 

жизни. Но этот интегрирующий выживание материальный клубок несет твою 

жизнь к ее естественному финалу. Клубок заканчивается для тебя тонкой 

ниточкой. Затем ее, незаметный для клубка, разрыв- смерть. А клубок 

продолжает "жить", захватывая новые и новые рождения и сбрасывая в никуда 

его вольных и невольных участников. 

Механизм, приведенный когда-то и Кем-то в движение, дикие взбесившиеся 

лошади, несущие тебя сначала покорного, а затем и нет, в неведомое. 

Этот клубок насквозь материален. Его "духовность" интегрирует примитивные 

духовности всех в него входящих "ниточек", суррогат в виде дроби со 

знаменателем, 

равным общей духовности "для всех"! 

Лишь немногие ускользают от гипноза несущего их чудовища. 

Человек обречен вначале неведением детства, 

 а затем и беспомощностью привычки. 

 

27.12.2003г.; 

 

  P.S. Послесловие спустя 10 лет. 

"... человек был создан с более активной ДНК, чем та, с которой он живет в 

настоящее время. Произошло событие, которое оставило след во всех культурах 

во всем мире как "Грехопадение", или потеря райского состояния, и это 

произошло, прежде всего из-за змеи, змея или дракона. Но, на самом деле, это 

чешуйчатое рептилоподобное существо. Под этими существами Кассиопеяне 

подразумевали т.н. "серых", представителей цивилизации относящихся к 

СС(Служащим себе,т.н "плохие парни"), или те, кого мы называем "тёмными 

силами", в противовес СД(Служащие Другим), т.е. т.н. "светлым силам". Имея 

более сложную структуру ДНК и более тонкую энергетическую организацию 

люди существовали как бы в четырёхмерном пространстве(т.н. 4-й уровень 

плотности), но были соблазнены "серыми"(а точнее ящерицами)"радостями 

секса" и прочими плотскими удовольствиями трёхмерных существ, в результате 

чего и произошло "грехопадение". Они предлагали людям способ размножения 

животных, говорили, попробуйте как это здорово, и люди соблазнились. Обман 

заключался в том, что "серые" могли возвращаться обратно в 4-е измерение. 



Люди же, впав в материю, не могли вернуться в первоначальное состояние, и в 

их энергетической структуре, также как и структуре ДНК произошли 

необратимые изменения. "Серые" стали невидимы для людей и смогли 

внедриться в человеческую структуру, что позволило полностью подчинить 

сознание людей и начать паразитировать на их энергетических излучениях. 

Нечто похожее происходит с работой известных всем вирусов. Таким образом, 

можно сказать, что человечество надолго заболело особой формой заболевания, 

вызваного специфическим вирусом. Они поработили нас; они имплантируют 

нас; они взяли нашу ДНК и модифицировали ее, чтобы мы не помнили, кем мы 

являемся и на что мы, действительно, способны  

Все дело в инерции мышления. С малолетства мы играем и получаем 

ощутимые удары от материи, неразделимые, как нам кажется, с ней. 

Наши органы чувств, адаптируемые эволюцией видимого тела, 

сообщают нам его историю в привычных рамках координат 

пространства - времени. И вся жизнь происходит под неусыпным оком 

гравитации. То-есть, налицо рабство в клетке пространства-времени и 

с цепями гравитиции! Разница с рабом только в размерах  тюрьмы и 

отсутствия грохота цепей! Рожденный в рабстве, в чьих генах оно 

зашито, может быть вполне счастлив. Настоящее страдание возникает 

тогда, когда он увидит глазами нематериальной души свою несвободу. 

 

Теперь о Душе и теле. Тело - видимая часть Души. Душа - невидимая 

часть тела. 

Но,  как невидимый глазом инфракрасный свет незаметно становится 

видимым красным и,  пройдя через видимые цвета спектра, опять 

становится невидимым ультрафиолетом; как неслышимый ухом 

инфразвук, пройдя через звуковой дипазон, становится вновь 

неслышимым ультразвуком,  так и видимое и осязаемое материальное 

тело переодевается в невидимые одежды из тонких тел: эфирное, 

астральное, ментальное и так далее. При этом,  правда,  меняются 

размеры наших тел, бесконечно увеличиваясь.  И, во-вторых, они 

сбрасывают оковы гравитации. Таким образом,  мы воистину 

свободны. И лишь только самая малая материальность грубой 

телесности делает нас несвободными. 

  

А теперь  посмею дать свое толкование Души. Она и есть мы, но за 

минусом нашей материальности. Бестелесная Душа приходит к нам в 

момент, близкий к нашему появлению на свет - чуть позже на пару 

месяцев, как пишет мой любимый М. Ньютон. Она,  Душа,  уже 

вооружена кармическим планом. Это ее ДНК, которая будет 

раскручивать  свою спираль в нашу судьбу. И, кроме того (внимание!), 



Душа хранит в себе  координаты, точно обозначающие место и время, 

откуда и когда она пришла к нам. А это  - звездный план Галактик. 

Точка отсчета начала ее путешествия к нам. И то место, куда она 

должна вскорости вернуться! 

 

И если ДНК души озабочена нашей судьбой, то место происхождения 

Души безусловно будет нести нам особенности нашей ментальности. 

Та форма, в которой мы будем прожиты. Тельцы, Козероги, Рыбы... 

 

Теперь становится ясным (прежде всего мне!), каким образом и 

насколько Человек зависим 

от расположения звезд в момент своего рождения! А ведь было время, 

когда связь своей судьбы со звездами  "недалеких" людей вызывала у 

меня пренебрежание или улыбку! 

 

Красивая сказка, не правда ли?!))) 

Лети, Душа! И будь покойна 

Там нет уже душевных мук 

Ты помнишь, как бывало больно 

Лишиться вдруг любимых рук 

 

На миг!? Но не на вечность! 

Дай подготовиться душе! 

Я верю, будет наша встреча 

Мы не разлучены уже.. 

 

Я буду жить иным дыханьем 

Я не забуду о тебе! 

И все, что стало, осознаю 

Я с благодарностью Судьбе 

 

 

Лети, Душа! Постигни суть 

Земной я продолжаю путь 

 

Человеческую сущность можно представить себе глубиной и поверхностью. В 

глубине находится врожденное от Бога  - Ее Величество Душа. 

А  на  поверхности - все то,  приобретенное, что с годами стало нами!  И если с 

годами, ближе у многих к старости, процессом формирования поверхности 

занимается познанная Душа, то все остальное время поверхность 

формируется  множеством, порой противоречивых,  принципов!    Или 

умом,  определяемым приобретенное нами,  как правильные! Таким образом, 

налицо  эклектика чего угодно: доброго, соседствующего со злом, умного и 



глупого, и так далее... При этом, со временем  поверхность становится броней! 

И уже не достучаться до нас, как извне, так и изнутри! 

Иммунитет  зорко следит за тем, чтобы ничто, чуждое "сущности"  организма с 

позиции физиологии, не закреплялось в нас! При этом, борьба с инородным 

организму может вестись вплоть до ликвидации живой сущности! 

У нас же такого иммунитета нет! Ошибочно приобретенное извне, стало нашей 

сущностью.  Пока не подключится Душа, у нас нет критериев, благодаря 

которым мы могли бы дифференцировать инородное от истинного! И тогда, 

когда неумолимые  законы Кармы начинают свою работу, мы готовы сражаться 

насмерть, чтобы сохранить ложное Я! 

Так и живем!  

 

Человеческую сущность можно представить себе глубиной и поверхностью. В 

глубине находится врожденное от Бога  - Ее Величество Душа. 

А  на  поверхности - все то,  приобретенное, что с годами стало нами!  И если с 

годами, ближе у многих к старости, процессом формирования поверхности 

занимается познанная Душа, то все остальное время поверхность 

формируется  множеством, порой противоречивых,  принципов!    Или 

умом,  определяемым приобретенное нами,  как правильные! Таким образом, 

налицо  эклектика чего угодно: доброго, соседствующего со злом, умного и 

глупого, и так далее... При этом, со временем  поверхность становится броней! 

И уже не достучаться до нас, как извне, так и изнутри! 

Иммунитет  зорко следит за тем, чтобы ничто, чуждое "сущности"  организма с 

позиции физиологии, не закреплялось в нас! При этом, борьба с инородным 

организму может вестись вплоть до ликвидации живой сущности! 

У нас же такого иммунитета нет! Ошибочно приобретенное извне, стало нашей 

сущностью.  Пока не подключится Душа, у нас нет критериев, благодаря 

которым мы могли бы дифференцировать инородное от истинного! И тогда, 

когда неумолимые  законы Кармы начинают свою работу, мы готовы сражаться 

насмерть, чтобы сохранить ложное Я! 

Так и живем!  

 

Все наши эмоции по жизни, если смотреть с высоты Души на каждую точку 

Судьбы, имеют цвет! И ты своею жизнью, каждым ее пикселем, рисуешь 

Картину! В ней все цвета на своих местах, и по концентрации света и цвета! И 

чем раньше ты увидишь красоту твоего творения, где уже нет минутных эмоций 

любого цвета, а есть Творение Твоей Жизни - (ТТЖ), тем светлее будет у тебя 

на душе и на сердце! Даже в последнюю минуту сдачи проекта ТТЖ Великой 

Божественной Комиссии! 

Жизнь всегда состоялась!))  

 

Чем духовнее Человек, тем меньше его напрягает смерть  

 

Душа, такое же понятие, как и коммунизм, человек человеку друг и пр. 

придуманные пожелания, которые можно одевать на себя, дабы прикрыть 



грязную сущность тела?! 

И это так, отчасти, потому что душа НЕМАТЕРИАЛЬНА и можно ею вертеть, 

как "душе" угодно! Что, в общем то, и делают многочисленные человеческие 

виды и подвиды! Ибо если один раз обманешь себя, то как-то неуютно! Второй 

- раздражение уже меньше! А третий и последующий - привычка!А если учесть, 

что вокруг все делают тоже самое, и даже похлеще тебя, то впору себя и святым 

почувствовать! Да, так живет подавляющее большинство людей! Так легче 

задавить такую гниду, как Совесть! И, что интересно, чем мерзопакостнее тип, 

тем увереннее он живет в своем и окружающем его внешнем обманном мире! И 

ведь сдохнет гад, прожив "красиво" большую и нелегкую жизнь! 

Видимо об этом, ИМХО, в Вашем стихотворении? 

Но, проблема здесь в том, что корни Души вечны! Они ВСЕГДА будут 

произрастать в нас! Их можно приглушить, но их нельзя вырвать с "корнем", 

потому как они... нематериальны!!! В отличие всего материального, чем мы 

владеем временно, и что приходит в упадок к концу жизни! И самое ужасное 

для подлеца это то, что обманывая себя успешно всю жизнь, он в последние ее 

дни и часы ПРОЗРЕВАЕТ, ибо или ты живешь все более и более праведно, или 

все более и более мерзко! Последнее всегда сопряжено с любимой и 

единственной материальной формой жизни, которая непостижимо и 

предательски покидает тебя в час ухода в мир иной! А теперь представьте себе 

на минутку, как чувствует себя "человек", который любой ценой копил 

материальное, а потом у него махом все украли! Он понимает это так, что у него 

украли всю прожитую им паскудную жизнь! 

Вот это и есть расплата за неправедно прожитое! И эти невидимые, 

нематериальные и непридушенные корешки Совести станут уже большим 

деревом перед его взором! 

Фсе, справедливость восторжествовала!)))И совесть, оказывается есть, и душа! 

И нравственность жива и всегда были! И неистребимы они, как бы мы не 

старались их принизить и задавить в себе и в других! А уж что ждет покойника 

в мире ином, это другая тема, вытекающая из ранее сказанного!)) 

 

Душа НЕПРИКОСНОВЕННА! Мы глубоко внутри себя знаем это. И только в 

минуты уединения приходит прозрение... Сколько бы мы не смешивались в 

пространстве и времени с чужими и близкими человеческими судьбами, 

неприкосновенна душа! И вдруг показалось, что все боли в мире от ее 

насильственной (нами или не нами!) прикосновенности. 

 

Как далеки мы от самих себя в начале пути и в его конце! Имеется ввиду путь 

любой протяженности, начало которого берется в замысле или желании, а исход 

-  в их неосуществимости. Движимые искренними помыслами, готовые 

уступать преодолением себя и своих недостатков во имя Ее, Цели, мы 

"достигаем" порой такого количества наломанных в себе дров, что в какой-то 

момент начинает  перевешивать что-угодно, но только не замысел.  Это и есть 

лучший фильтр как "не наших" целей, так и самоучитель самое себя. 

 



Показалось, что есть один обобщенный критерий (шкала), по которому мы 

только количественно отличаемся друг от друга! При том, что тысячи иных 

определяют наше разнообразие и уникальность. Это ощущение или его 

отсутствие  ( и все, что между) ТЯЖЕСТИ собственной кармы. Иными словами, 

степень нашей свободы или рабства ( подчиненности не себе, а кому-то свыше! ) 

в проживаемой уж теперь точно нами жизни . 

Тяжесть есть физическое участие всего живого или неживого, имеющего массу, 

во взаимодействии друг с другом по закону гравитации. 

Есть и другая, невесомая тяжесть, мера которой  - наш кармический долг. 

Говоря поэтическим слогом, наше предназначение на Земле. А если сказать 

более ясно и прозаически - это долги, с которыми наша Душа пришла на Землю 

для работы. Но даже самая черная работа Души - величайшее благо, 

освященное Творцом. 

В этой связи люди отличаются друг от друга степенью внутренней обратной 

связи, способностью видеть или нет расхождение реально проживаемой жизни 

с ее замыслом. Способностью не только понимать обьем кармического труда, но 

и каждодневно его отрабатывать. Со стороны это выглядит как бесконечная 

подотчётность самому себе, без успокоения на достигнутых рубежах. Можно 

порой позволить себе расслабиться, чтобы перевести дух, увидеть "со стороны" 

плоды рук своих. И не возгордившись, пахать дальше, пока линия замысла не 

приблизится к линии  повседневной жизни. Или  уже остановиться, когда 

исчерпан временной ресурс. 

Вот этот критерий я бы использовал как ключевой для нашей взаимной 

оценки,  зеркала в нас для других. 

Есть люди, почти не отягощенные Кармой. Но есть и люди, которые ее в себе 

пока не обнаружили. Оба таких потока человеков, лишенные тяжести 

( субъективно или объективно) ведут , казалось бы похожую жизнь, проживая её 

не заморачиваясь на внутреннюю философию. Они текут как реки -свободно, 

широко, легко, без мук неведомой для них Совести. 

 

Маленькое внезапное отступление-озарение! Мы узнаем о присутствии (или по 

отсутствию) следов  совести по осознанию нами кармического долга. Правда, 

совесть все равно есть, и у каждого. Но, в одном случае,  она чистая, а в другом 

-сами понимаете какая! Но грязи "бессовестные люди не видят в себе, оставляя 

ее на других!) 

 

Люди, как реки! Чистые потоки, мутные потоки. Первые притягивают к себе 

каким-то светом, силой уверенности во всем! Они поистине свободны, и, не 

имея груза кармы, способны делать великие открытия. Видны хорошо и другие: 

свободно "безбашенные" , переносчики микробов зла, сами при этом отменно 

здоровые и телом, и, прости-господи, душою. 

И третья категория "мучеников". Их тоже можно узнать: по тяжелой походке, по 

внутренней сосредоточенности, по отсутствию болтливости. Им просто нельзя 

рассеиваться, ибо надо успеть прожить свою жизнь, чтобы умирая можно было 

сказать... 



 

Душа, как и калька, снимает скальп с материальности, перенося результат в 

невесомость простых и очевидных Истин 

 

Границы жизни и смерти есть только в нашем мозгу, знакомому с 

одной  жизнью! Если эту мысль усвоить на сердечном уровне и 

перестать различать границы, то все есть благо и чудо! Мы судорожно 

удерживаем жизнь, так как боимся потерять нечто, без чего мы не 

можем, якобы, жить! И всегда трудно сделать первое усилие, чтобы 

потом понять и рассмеяться, как глупы и медлительны мы были!)) 

ебенком я садистки отрывал лапы и все, что можно, медвеженкам и др. 

мягким игрушкам в поиске источника их жизни! Как теперь можно 

было бы сформулировать - в поисках Души! И не находил, и 

разочаровывался, ибо уже ребенком знал, что она точно есть! 

 

 Но, наблюдая оторавнные лапы и результат содеянного, чувствовал 

себя отвратительно. Может быть это была предтеча к пониманию того, 

что а)поиск Души всего живого бесполезен и б) любое направленное 

движение в этой части всегда разрушительно и для "игрушки" и для 

экспериментатора! И в) научный путь познания мира - это работа 

паталогоанатома, усугубляемая тем, что он препарирует ... живое! 

 

Душа есть и ее нет! А женская Душа непостижима более души 

медвеженка! Путь познания Человека это не путь логики и пота, а 

путь сопричастности с ним и восторг от постоянного соприкосновения 

с удивительным прекрасным! И только на этом "недвижении" вдруг да 

и откроется Истина!  

Замечено, и не только мною, что мир людей вокруг нас странным 

образом ведет себя зависимо от нашего внутреннего мира, который мы 

"излучаем" в мир внешний. Зло притягивает зло, а свет, излучаемый 

нами, как бы отражается от зеркала людей и возвращается к нам 

светом! 

 

Чтобы это значило и почему так происходит? Хорошо этот феномен 

объясняет работа нашей Кармы. Но каков механизм такого 

метафизического явления?  Небольшой экскурс в науку. 

 



В середине прошлого века биолог А. Гурвич открыл клеточное 

биополе, имеющее физическую природу. Это невидимая структура, в 

которой содержится информация обо всех особенностях человека: 

образе мысли, желаниях, стремлениях и эмоциях. 

 

Американские ученые провели эксперимент по разделению двух 

электронов, извлеченных из одного атома. И выяснили, что при 

воздействии на один из электронов, второй откликается мгновенно, 

нарушая теорию относительности А. Эйнштейна о предельности 

любого движения выше скорости света. Более того, стоило лишь 

ПОДУМАТЬ О ТОМ, ЧТО МЫ БУДЕМ ВЛИЯТЬ НА ПЕРВЫЙ 

ЭЛЕКТРОН, КАК ВТОРОЙ УЖЕ НАЧИНАЛ РЕАГИРОВАТЬ! 

Физики назвали их "влюбленными" электронами! 

 

Академик В.И Вернадский создал теорию ноосферы, всемирной 

человеческой библиотеки в пространстве, в которой находится 

информация о всех нас и наша способность считывать ее. 

 

Таким образом, мы живем в мире, пронизывающим нас общим полем. 

И мы сами обладаем способностью влиять на него и на людей, 

связанных с этим полем. Его еще называвают морфогенным или 

морфогенетическим. 

 

Итак, все мы обладаем свечением! Природа этого света божественная. 

Этот свет появляется в нас в момент рождения и сопутствует нам всю 

нашу жизнь. Свет имеет в своей основе, во-первых, потребность 

излучаться нами вовне, и, во-вторых, освещать и нашу жизнь. Как  и к 

сердцу, выбрасывающему всю свою кровь через аорту ко всему 

организму, часть крови возвращается через коронарные сосуды 

обратно для собственного питания ею.  Предполагаю, что мы 

постоянно подпитываем потерю своего излучения в мир приходящим 

светом от божественного Источника! Закон сохранения энергии, и 

никуда от него не деться!))) 

 

А теперь несколько очевидных выводов. Меняемся мы, меняется и 

наше излучение, пронизывающее наших близких и... дальних, влияя 

на их жизнь и отношение к нам. Люди возвращают нам 

полученную  от нас же энергию света. Такой своеобразный круговорот 

света в природе! И, во-вторых! Зло в нас выполняет функцию 

клапанов, перекрывающим наше же питание собственным светом. В 

физиологии это болезнь сердца, а в нашей случае - болезнь души и, 



разумеется, тела. Убери зло, и весь сердечный поток хлынет и на 

нас,  и на весь мир!)  

Как мало времени мы бываем наедине с самим собою. Любою ценою 

ускользаем от этой встречи. Находим тысячи причин, чтобы избежать, 

спрятаться... Не является ли такое бегство от себя доказательством 

никчемности нашей и трусости. Нас не покидает осознание замысла и 

осуществления проживаемой жизни. Но мы боимся признать это перед 

своей совестью и бежим, бежим куда угодно, чтобы не слышать 

собственный приговор самому себе в слабоволии, трусости. 

Но ведь могли бы быть удивительные минуты нашего внутреннего 

диалога. Так много важного мы могли бы услышать от внутреннего 

голоса, если дать ему заговорить! 

Найдите время. Или проснувшись, поговорить с собой. Или засыпая... 

Главное начать. И никогда не поздно. 

Я спал, спал! И под утро мне приснился сон. Даже не приснился! Я отчётливо 

помню, как работал во сне, доказывая и поясняя кому-то, что Бог есть! И помню 

эти примеры, весьма доказательные. 

Кратко так. Сначала Человек, не зная Бога и не веря в Его существование (я сам 

бог!) уверенно постигает Мир. Но, потом, когда цель достигнута, он приходит в 

тупик с ощущением беспомощности идти дальше. И тут Человек (чувствует, 

понимает, обнаруживает) Бога, который много, бесконечно много 

могущественней! 

Чтобы уже потом, "С Богом!" , продолжить свой рост, признав к удивлению и с 

благодарностью свою малость, с одной стороны, а с другой, найдя себе в пути 

такого классного и могущественного "приятеля".  

 

... читая  Уилбера Кена "Благодать и стойкость" 

 

Все в мире материальном уравновешенно. Иначе бы физический Мир от 

ассиметрии снесло бы с его траектории к чертовой матери. Высшее, создавшее 

Мир, позаботилось о его симметрии, как мать оберегает своё новорождённое 

дитя от внешней угрозы. 

 

Все сказанное выше относится и к нашему духовному миру, миру внутри нас. И 

там тоже все логически уравновешено. Поэтому, любое безоблачное счастье 

неминуемо привлекает такой же амплитуды боль... 

 

Это может показаться несправедливым, но только с "человеческой" стороны. Со 

стороны Создателя , а точнее, с высоты сил, неуклонно следящих за 

"равновесием",  все "подарки" неминуемо сопровождаются и их потерями с 

масштабами "подарка". 



 

Логика симметрии может быть понята и как то, что получившему клад придётся 

заплатить за него дорогой ценой. Но ведь и не каждому даруются клады! Только 

тем, кто достоин его получить и в надежде, что он справится и с обратной 

задачей, когда он отнимается. 

 

Но весь этот "ужас" имеет одну единственную цель: избранным преодолеть 

"низкую" человеческую планку и вернуть себя Создателю уже в преображенном 

качестве возмужавшего Духа.  

 

Человек - существо, готовое обманываться... в свою пользу!  

 

Нам при рождении вручили в беспамятстве неземной подарок -

  живую Душу. Чтобы всю жизнь заботиться о ней и ... сберечь. И 

чтобы уже конце пути услышать от нее тихое "спасибо!" 

P.S. Написано глубокой ночью, как откровение. 

Все и для всех на нашем полигоне Земля есть духовный рост. 

Другое дело, что для каждого из нас этот процесс имеет разное время. 

Катализатором движения на этом пути, кроме осознания этой единственной 

цели существования, является бОльшая или меньшая "куча" страданий и 

трудностей. Если угодно, количество активного зла, парадоксальным образом 

при его видимом торможении движения к цели, ускоряющего в это же время ее 

достижение. 

 

Вначале пути, мы, будучи полные сил, оптимизма, уверенности и кажущейся 

лёгкости постижения цели, теоретически следуем ей весьма успешно. Но 

наступает в нашей жизни такой этап, что включается новый, качественно новый 

уровень "зла", когда для достижения вершины необходимо ... умереть в своём 

теле. Ибо любая вершина всегда реальный финал жизни и такая же реальная 

смерть! 

 

Так вот, требуется пройти ещё и опыт умирания. Как, к примеру, чтобы начать 

боевые действия, требуется провести боевые учения, овладевая техникой 

Победы. 

 

Я бы назвал такое состояние умирания некоторой формой анестезии живого в 

нас, мощный бросок назад на достигнутом духовном росте, отчаянное 

разочарование во всем и вся, потеря живучести, глубочайшая депрессия. 

 

Пережив это последнее испытание, уравняв себя со смертью, мы уже готовы 

легко и светло раствориться в ней на самой высокой точке своего роста. 

 



Где-то так, показалось...  

 

Богатый, всегда глубоко одинокий старик и... окружающее его богатство. На 

старости  любой человек ищет защиты, оправдания для себя столь длинного 

прожитого. 

И, преодолевая ступеньку за ступенькой, с негнущимися ногами и  с отдышкой, 

поднимаясь по своей дорогой лестнице, мимо кричащей его роскоши, он 

ощущает бездушие к нему всего этого неживого, созданного с любовью им 

мира вещей, на который была потрачена жизнь. Мира, который бессовестно и 

неблагодарно останется после его смерти и  будет равнодушно взирать на его 

уход. 

 

Прорыв в неизвестность возможен благодаря интуитивному началу, в одном 

флаконе с научными знаниями. Это и есть творчество за пределами известного.  

 

Бытие (души!) определяет сознание! 

 

P.S. Из моей переписки. 

«...Вы утверждаете, что любое движение по ступеням человеческого развития 

всегда в начале есть благо. А потом заканчивается войнами и переходом на 

новую «гуманную» модель?! Если так, то, по - видимому, Вы правы, 

рассматривая прогресс развития «не человеческими» мерками, а «дубовой» 

исторической необходимостью! В основе которого тезис «бытие определяет 

сознание». 

Впервые задумался над привычной истинностью этого тезиса. И показалось, 

что с каждой новой исторической ступенью гуманизации человечества действие 

бытия на сознание слабеет и превращается в свою противоположность! Потому 

что все более Человек - это душа, а не пожирающее животное. И все больше 

становится (должно стаОбычная наша жизнь иногда выпадает из привычного и 

размеренного своего хода. В ней порой случаются и яркие события. И хочется 

удержать, остановить время, пожить в этом «ощущении»! Но оно, как песок 

сквозь пальцы,  уходит. Жаль, конечно!  Потрачены сила, энергия, здоровье, 

годы! Но, увы, завтра уже опять привычная жизнь. Маятнику нравится 

находиться в своей нижней точке. 

 

Это насильственное движение к своему концу, где наши успехи так быстро 

теряют свой прекрасный привкус, весьма огорчительно. Но и, благодаря 

разочарованию «победителя», нам даётся возможность почувствовать 

истинное  содержание этого потока под названием Жизнь и приспособиться  к 

нему, понимая всю призрачность результата. 

 

Скоротечность нашего временного пребывания здесь, на Земле. Некто над нами, 

порой весьма требовательно,  демонстрирует - торопитесь успеть и не 

привязывайтесь к настоящему и, тем более, к прошедшему. Это как в 

реке.  Плывешь по течению и вместе с ним и не наблюдаешь движения. Но если 



на своём пути попытаешься остановиться, ухватиться за торчащую корягу, 

поток воды не позволит. Обессилит. И поплывешь дальше, живой или мертвый... 

 

Показалось, что некоторые психические заболевания - это протест против 

привычного насильственного течения жизни, нежелание быть несвободным в 

ней, удавшаяся попытка остановить для себя ее ход. новиться!) значимым бытие 

души, а не тела»  

 

 

Геометрия разрушения Души 

Реинкарнация -Дубль 2 

Близость. 

             

                Победа Духа над тварным. 

                

                Рождение Души! 

 

Приватизация души. 

                

                Потеря новизны. 

                

                Привычка... 

 

 

Земное притяжение. 

                

                

                Победа тварного над Духом. 

 

 

                Смерть Души! 

 

End 

Корпускула и фотон. Тело и Душа. Человечество и Бог. Суть одно и 

тоже, масштабы разные. 

 

На чашах весов материя и дух. Мы одновременно и весы и их 

содержимое. Наша истинная сущность есть то, что перевешивает в нас. 

Но любая человеческая жизнь в динамике всегда равновесие. И если 

https://stihi.ru/avtor/lsm97


на чашах весов перевешивает одна из двух сущностей, то есть два 

способа уравновесить весы. 

 

Первый. Гармония.  Восполнять недостающее на чашах весов, 

уравновешивая их.                

 

Второй. Изменять длину рычага для равновесия. Больше 

материальности - точка опоры удаляется от Духа в сторону 

материальности.                Преобладает душа - опора в нас 

располагается ближе  к духовности и дальше от материи.                

 

Образ весов выбран мною не случайно.    Мои весы «взвешивают» обе 

сущности: и телесную, физическую и нематериальную - духовную. 

Что есть две стороны единства нашего дуального мира, и нас в нем. 

Их энергии сопоставимы. Разница лишь в том, что одну из них мы 

можем потрогать тактильно, а другою - датчиками Души  

 

Обе эти энергии с разными частотами вибраций. Низкая частота - 

материя. Высокая частота - Дух. 

К слову сказать, дух тоже можно «потрогать» тактильно. Опыт 

Лебедева, продемонстрировал,  что и свет имеет физическую природу, 

оказывая давление на реальные, физические датчики. 

И материя может быть «бестелесной» -превращаясь в «поле», свет 

(дифракция). 

И, следовательно, к ним применимы и законы физики:  закон перехода 

одной энергии в другую и закон сохранения энергии. 

Это была преамбула. Теперь можно поговорить и о судьбах 

человеческих через призму двух энергий и их взаимных переходов 

одной в другую. И говорить уже можно и о мирах, вмещающих одну 

из них или обе одновременно. На земле мы и то и другое, в 

посмертном мире - только души и духи. 

Подвижность души не имеет границ. Лишенная телесности, ее 

способность видеть и понимать сопоставима со скоростью света, ибо 

она и есть свет. На Земле тело для Души кандалы, как скафандр для 

аргонавта. Отсюда и вселенская депрессия осознающих себя душ на 

Земле. Ее возможности, потенциия и предлагаемые здесь технические 

оковы несопоставимы. 

Каждая душа на земле - экспериментатор и учёный, предмет изучения 

которых сам объект - вместилище души. Это и необходимо с точки 

зрения замысла ее земного путешествия,  ново и интересно для неё. 

Привязанность ее долгого земного воплощения порой скрывает 

заданную изначально временность путешествия. Отсюда и страх ухода 



и желание вечной земной жизни, присущей изначально душе. 

Олицетворение себя со своим телом, неотделенность их друг от друга 

- источник искусственных страданий, ибо потеряна истинная причина 

земного пребывания. 

Если задание воплощения Души выполнены, ее уход не является 

трагедией. Чего нельзя сказать о человеке, который «просачковал» 

свою жизнь. Отсюда и растерянность перед неминуемым уходом. «Как 

же так, почему пора?! Я же ещё ничего не понял». 

 

Жизнь есть постепенный переход материальной энергии в невесомую 

духовность. Закономерность такого процесса делает  уход лёгким. 

Если угодно, праздником. Чувство удовлетворенности мастера по 

окончанию своего творения. Творение отделяется от своего создателя. 

Создатель свободен. 

Неестественный, в этой связи,  перекос в сторону материальности, 

инфантильность не созревшей вовремя души  - источник ее трагедии. 

Смешно цепляться за жизнь. Раньше надо было думать. Вот один из 

главных уроков. Как заядлый курильщик, предупрежденный о вреде 

курения, живет, наплевав,  на законы физиологии, «внезапно» 

обнаруживает рак легких.  И уже постфактум понимает, что 

ребячество закончилось. Так и отравление души материальностью. 

Божественный Закон суров, но справедлив. Чего не скажешь о наших 

законах. Наш бумеранг ещё в пути. Дамоклов меч ещё никто не 

отменял. 

 

Но все не так трагично. У Создателя нет понятия времени. Значит и у 

нас, его подобия! Шансы для осознания будут расти с каждым новым 

приходом Души на землю. 

И когда-нибудь урок будет усвоен на отлично. 

До  встречи, друзья!)) 

 

P.S. Корпу;скула (от лат. corpusculum, уменьш. лат. corpus — тельце, 

крошечная плоть[1], частица) — устаревший термин для обозначения 

мельчайшей частицы материи или эфира (в отличие от волны). 

"Оно" живет в нас всегда. И бесконечно благодарно нам за 

предоставленную свободу быть высказанным.В эти редкие минуты 

благодарности можно почти услышать "его" голос.Удивительное 

состояние собственного присутствия одновременно в двух мирах, 

разделенных нами непроницаемой завесой земной юдоли. Это 

мгновение недолговечно по нашим земным меркам; уходит, тает, как 

капля света растворяется в сером Океане беспощадной амнезии быта. 



Эти искорки света, как светлячки в темном лесу, не дают угаснуть 

зрению, предвосхищая во мраке Утро... 

Нет ошибок! И быть не может. Все с нами происходящее неизбежно!!! 

 

Человек - двумерное существо. Земное, втянувшееся в созданный не 

им, привычный мир. Где миллионы земножителей строят совместно, 

что получится. Выполняют действия каждый эгоистически, 

сталкиваются друг с другом, получают шишки и, в лучшем случае, 

учатся уменьшать боль от взаимоударений. 

 

Но эта, земная половина человека, лишь кукла, подвешенная на 

веревочках кукловода - ее второй части - Души! Она ВСЕ знает! И, как 

грамотный полководец, безусловно любящий своего солдата, ведёт его 

через тернии земной жизни в ЕГО ЖЕ ИНТЕРЕСАХ!Возможно, 

отправляя его на смерть, сохраняя армию. 

 

Так живут миллиарды клеток нашего тела, спасая своею «маленькой» 

смертью жизнь всего организма. А потом уже миллионы других 

клеток спасают жизнь ОДНОЙ, раненой клетки! И этот ЗАКОН 

осмысленной жизни одинаков и для клеток организма. И для жизни 

«человека - клетки» на Земле. 

 

Все Уроки целительны, включая и Смерть. Потому что наша Жизнь 

это последовательность умирания тела и рождения новой Души, 

улучшенной предыдущим умиранием тела. 

 

Мир удивителен своей потрясающей Гармонией. И достаточно просто 

почувствовать, что тебя пустили в этот мир «винтиком» для 

осуществления глобального божественного замысла, чтобы перестать 

ныть и обижаться на рядом с тобой живущих «человеков - клеток». 

Вместе решающих одну задачу на Пути к одной великой цели. 

 

Сравнительно недавно я попал на концерт симфонической музыки. 

Так случилось, что я оказался на огромной сцене, позади оркестра. 

Звучали одновременно десятки скрипок. Их сменяли десятки 

виолончелей, контрабасов. Громыхали барабаны, трубы... Все это 

звучало, как один живой организм огромных размеров, управляемый 

одной лишь палочкой дирижера. И рядом со мной  на стульчике сидел 

старый еврей в кипе. В руках у него было две палочки, ударяя которые 

одна по другой, издавался едва различимый звук на фоне 

громыхающего оркестра. Музыкант поднимался на несколько секунд, 



«ударял» своими неслышимыми палочками,  и опять садился. И так 

раз пять за время всего концерта. 

 

И что?! Его работа была необходима. Уверен, он любил её. Он был 

неделимой частью всего организма. Он учавствовал в его жизни. И, 

уверен, гордился этим. На вопрос, где он работает, он отвечал: -  «Я 

музыкант, играю во всемирно известном оркестре!» 

 

Нет горя на Земле. Есть непонимание нашего предназначения на ней. 

Мытьем ли, катаньем ли, наша Душа направляет нас единственно 

правильным и целебным для нас выбором нашего земного пути. 

Который только по большой нашей глупости может казаться 

ошибочным... 

Талант и Душа. Только вместе. Более того, талант вторичен.  Это развитая (или 

полученная  от Бога) всего лишь возможность проявить благодаря ему свою 

Душу. 

 

Если Душа кривая, любая «техника» ее проявит. 

 

Значит, все что мы делаем в нашей жизни - это потребность показать свою душу. 

С большим или меньшим талантом или без оного. 

 

Но если, по случайности, дарован талант, а Душа «загнулась» в тысячах 

ловушек земного проживания, получим на выходе «страшного» недочеловека. 

 

И, наоборот, светлая Душа видна невооружённым взглядом во всем, что делает 

неискушенный талантом Человек. 

 

А вместе - это сокровище человечества.  

Тяжести таскать люблю 

В тренажёрном зале я 

Я там кайф всегда ловлю, 

Как на пьедестале 

 

И однажды, после гирь, 

Слезая с тренажера 

Сам с собой заговорил 

Как одесский Жорик 

 

«Почему (спросил во мне 

Кто-то без названья)  

Тренируешь тело ты, 

А душа в нирване?!» 



 

Я подумал про себя - 

Прозвучало ж громко! 

Не, товарищ, так низзя 

Энурез, и только! 

 

Рядом Ромка штангу гнул 

Чемпион, в наколках! 

Сел, воды сто грамм хлебнул, 

Посмотрел в сторонку 

 

«Ты ль вопрос сейчас задал 

В обстановке здешней?» 

И, подумав чуть, сказал 

Как Сократ, не меньше! 

 

«Приятель видно к нам приехал из глуши 

На вид - старик, а размышляет так не зрело: 

Тело, видишь ли, есть видимая часть души. 

А душа, прикинь, есть невидимая часть тела!»  

 

Мы уже рождаемся огромными эгоистами несмотря на нашу ещё пока 

материальную малость!))) И пожизненно освобождаемся от его пут, 

чтобы леХко можно было взлететь в своём последнем полёте! 

Заметил одну характерную особенность за собой. Когда я принимаю 

радикальное решение об изменении ненавистной привычки или черты 

характера в себе, и приступаю к осуществлению изменения, 

включается скрытая агрессия! Такое чувство, что живущее во мне 

животное «эго» просто  мстит мне за предстоящие и ненужные ему 

перемены.  

Бездуховный человек аморален.  

 

Знания приходят к нам в процессе учебы. Профессионализм и 

мастерство (при наличии способностей) в процессе многолетнего 

труда. Порой изнурительного. 

Но ещё бывают знания, которые мы уже «знаем». Это интуиция. «Не 



могу объяснить. Чувствую это!» 

Так вот, я не понимал, а чувствовал : все, что мы наблюдаем в 

видимом мире - это проекция нашей глубины, неосознаваемая нами. 

Надводная часть айсберга, основная глыба которого скрыта от глаз,  в 

подсознании. 

Эта глыба и есть Душа. И только малая ее часть открывается нам в 

нашей реальности. 

ДУША ВСЕ ЗНАЕТ, включая будущее. 

Если Душа чему-то и учится, то только тому как ей адаптироваться в 

этом земном мире. 

Видимые следствия ее работы можно сравнить с проявлением 

изображения  фотобумаги в проявителе. 

Но встречаются на Земле такие Души, которые настолько проявлены, 

что не остаётся никаких сомнений - это Душа безо всякого проявителя. 

 

Посмотрите ссылку на 13-летнюю девочку. 

 

https://www.facebook.com/1films/videos/1762647117086869/ 

 

Что прежде всего бросается в глаза? Несопоставимость 

исполненяемого и исполнителя. Реакция зала и жюри говорит о том же 

- кричащее недоумение! 

Закройте глаза во время ее музыкального исполнения. И перед Вашим 

взором появится выдающаяся оперная певица лет этак не менее 40-50-

ти. Откройте глаза - поёт ребёнок. Не может обыкновенный ребёнок 

петь таким голосом. Не может!!! 

И второе - девочка необыкновенно красива. Она просто светится. 

Лично я не могу себе представить «некрасивого» исполнителя. 

Ребёнок - Душа пришла на Землю в своём чистом виде. Никакой опыт, 

учеба, страдания в постижении и достижения мастерства девочке-

душе не нужно. Она поёт, как разговаривает! 

Она - дочь Создателя. Он зачем-то отправил ее на Землю! 

Может быть, чтобы продемонстрировать нам, насколько совершенна 

Душа в сравнении  с  

горьким земным опытом. И, может быть, чтобы показать через такого 

ребёнка, что Бог есть! 

Немного очевидной математики и физики. 

 

Энергия первична. Материя вторична. 

У=f(X). X - это Энергия.  Y - Материя. 

 

Уравнение Эйнштейна 



E=mC квадрат. 

С точки зрения происхождения Вселенной (Большой взрыв) правильнее : 

m=E/C квадрат. 

После взрыва сверхсжатой Энергии начала (при остывании) образовываться 

масса).    

 

Таким образом, энергия «кормит» и определяет материю. Мы неотделимы от 

Космоса. Применительно уже к нашей жизни, Дух (Энергия) является 

спонсором нашей телесности (материальности). И тогда  правильней было бы 

говорить не «В здоровом теле - здоровый Дух», а наоборот: 

«В здоровом Духе - здоровое тело!» 

 

Теперь о наболевшем - о старости, в которую я вынужденно «впадаю»! Можно 

разделить понятие «старость» на объективную и субъективную составляющие. 

 

Объективно - это естественное старение организма. Оно имеет свою скорость 

угасания функций тела. С точки зрения науки, биологически мы можем жить 

200 лет и более. 

 

И субъективно. Это то, что мы начинаем о ней думать. 

 

Это и «знание» продолжительности жизни. 

 

И точка отсчета, когда у нас появляются внуки и нас с «удовольствием» наши 

дети и внуки называют ласково дедом или дедушкой, «приучая» к этом статусу 

старости. 

Это и несколько чаще, чем в молодости, появление болезней, на которых мы 

ранее не стали бы зацикливаться. А сейчас, от влияния привычных стереотипов 

старения и смерти, начинаем воспринимать их, как начало конца. 

 

Это и уход из жизни наших ровесников, друзей и близких. Все видится в этой 

«неминуемой» нашей причастности. 

 

К сожалению, наша ранимость (чувственность) не понижается с годами, а, 

зачастую, обостряется. Наши отрицательные переживания (страдания) 

отнимают энергию Духа, все более лишая тело поддержкой Духа. А без его 

энергии тело уже не в состоянии бороться с болезнями, и все более готово 

«клеить ласты!»)) 

 

Одним словом, мы добровольно и осознанно готовимся к уходу. И, тем самым, 

теряем энергию нашего Духа, спонсирующего Жизнь тела.  Приближаем свой 

уход готовностью к нему. 

 

Что же делать? 

Первое. Понижать уровень наших обид, что позволит сохранить энергию Духа 



для продолжительного проживания. 

 

Второе. Искать все положительное в происходящем, получая только 

положительные эмоции. Радость необходима Духу как витамины телу. Это 

подкрепит наш Дух. 

 

Третье. Искать подпитку «надолго» для своей духовности. Это уже думайте 

сами, что выбрать. Возможно,  это наши неосуществлённые мечты, на которые 

не было раньше времени. Возможно что угодно, долгосрочно радующее 

очередную не худшую часть жизни.  

Мы связаны со своими близкими людьми физически-духовной связью. 

Низкие частоты - резонансы телесности и высокие - духовности. Это 

энергетические связи. Для тех, кто допускает, что Человек многомерен 

тонкими телами, при близости людей может предположить, что вступают 

во взаимодействие,  кроме видимых физических тел (грубых полей) 

невидимые, тонкие тела ( эфирные, астральные и т.д.) 

Таким образом, человеческие связи есть сумма взаимодействия энергий 

различных уровней. 

Когда рвутся насильственно физические связи, мы с механической 

очевидностью считаем естественным разорвать и взаимосвязь на уровне 

тонких тел  - полей наших Душ. 

Но не все так просто. Можно уничтожить любую материальность, но 

только не нематериальное наше родство. И разрыв человеческих 

отношений, осознаваемый умом или рассудком, не распространяется на 

наше душевное ( духовное) родство. Отсюда и такая боль впоследствии. И 

столь долгий период забвения любимого человека. Порой длящийся и 

длящийся. Мы не освободились от душевных связей, порвав физические. 

Эта навязчивая мысль вернуть бросившего тебя ранее любящего человека. 

Мы не готовы сохранить чистое духовное между нами без физического. 

Оставшееся,  не умерщвлённое духовное,  формирует в нас фантом 

материальности. Этот фантом физического, без которого мы не готовы 

принять оставшееся духовное, хочет продолжать привычно жить в нас. И 

разрушает нашу  жизнь в силу невозможности его материализации. 

Что же делать? А все, оказывается просто. 

Мы, физическая, телесная субстанция на Земле - носители, переносчики, 

лошадка, несущая всадника - духовные энергии нашего взаимодействия. 

Именно душевно-духовные катаклизмы необходимы для понимания 

происходящего с нами. Все что происходит в области Души и Духа - это 

Уроки, осмысливающие нашу земную жизнь. Они и только они 

сверхзначимы. И уже потом - наша физическая жизнь. 

Понимая это, уже не так тяжело расставаться с близкими людьми, имея 

ввиду, что мы расстаёмся с ними физически, сохраняя, при этом те 

воспитательные энергии, которые, благодаря им, мы получили. Освободите 

себя осознанно от навязчивого фантома материальности и тогда, энергия 



Души, лишенная грубых физических связей, потеряет подпитку ими. И 

исчезнет мучительная тоска разлуки с родным и близким человеком. И 

останется благодарность ему за все то хорошее, что он подарил нашей 

Душе. 

 

P.S. Все написанное не есть мое теоретическое умствование. Я проходил 

подобные болевые «разрывы», на много лет лишая себя радости жизни, в 

плену собственных глупых физических привязанностей. А вот сейчас 

опять начинаю жить  - освобожденный. Будто сбросил тяжелую, 

привычную,  пожизненную и тяжелую ношу! 

Лучше позже, чем никогда! 

Удачи Вам, друзья! 

Когда-нибудь учёным удастся установить убедительную связь с потусторонним 

миром (в существовании которого я и без них нисколько не сомневаюсь!)),  

Тогда  человечество будет точно знать, что: 

 

1. Земная жизнь скачком переходит в духовную. Исчезнет страх смерти. 

 

2. Все накопленные материальные ценности в конце каждой земной 

жизни точно бесполезны - там они не нужны и их туда не унесёшь. 

 

3. Что только душа и ее развитие значимы в земной жизни. В противном случае, 

там ты будешь тем более беден, чем более здесь богат. 

 

4. Войны, вражда и все следствия эгоизма неминуемо исчезнут в силу их 

глупости и, главное, бессмысленности. 

 

5. Откроются все каналы человеческой Любви. Дороже всего будет цениться 

ожившее понятие Совесть. 

 

P.S. Подождём, если не успеем уничтожить жизнь на Земле!  

 

В одной из книг моего любимого автора Роберта Монро есть такой 

эпизод. 

Спасатели-волонтеры посредством определённых техник, влияющих 

на их правое полушарие, перемещаются во вневременном 

пространстве, называемое Р. Монро «Залом ожидания». Здесь 

оказываются, как в зале ожидания вокзала, Души внезапно умерших 

людей. 

В задачу спасателей входит сопровождение дезориентированных от 

внезапной смерти душ в Духовный мир. Так вот, перемещаясь с ними 

во вневременном пространстве к месту назначения, спасатели 



внезапно теряли своих подопечных. Каждая душа исчезала в «своём» 

пространстве, соответствующему ее «земному призванию». 

 

Это я к тому, что и в земной,  реальной нашей жизни каждый из нас 

создаёт своими руками (поступками и мыслями) свою среду духовного 

обитания. 

Иными словами, мир проживания Души в точном соответствии со 

своей «кривизной». 

Человек с грязной душою будет жить, как свинья, в душевной грязи. 

Подлец среди подлецов. Предателя будут предавать. Киллера убивать. 

С бессовестными будут поступать соответственно. И так далее... 

 

Где-то так. Есть о чем зудуматься, не так ли?! 

 

И «тленность барахла, весомость чувств» 

С годами все понятней, очевидней... 

Какого ж лешего из моих уст 

Лишь пустота звучит, а не молитва! 

 

Мы НИКОГДА не находимся вне Творца. Его отражение в нас на наши 

поступки от чёрного к светлому. Он даёт возможность ощущать себя в Его 

координатах.Другое дело, что мы пытаемся обмануть самое себя, выдавая 

неуклюже чёрное за белое или серое. Но достаточно только представить себе, 

НАСКОЛЬКО мы прозрачны перед Ним, чтобы эта детская игра в обман тут же 

испарилась. ИМХО, это и есть точка отсчета нашей серьезной работы над собой. 

Повзросления. 

 

Фрейд во всем видел либидо. Я дополню - шкурность! 

Животное - не обязательно перемещающееся на четвереньках. Стать на две 

конечности и иметь возможность говорить ещё вовсе не означает, что 

произошёл качественный скачек от животного к Человеку. Просто мы имеем 

усовершенствованное животное, имеющее способности казаться человеком. И 

это не упрёк. Это естественное состояние потребности грубого выживания и 

затем последующего красивого проживания в МАТЕРИАЛЬНОМ мире. 

Растворенность в нем до прозрачности. 

Но признаки души, как атавизм ( совесть), требуют «быть человеком»! 

Итак, насквозь материальная сущность, скрывая свою животность, 

представляется благодаря искусству лицемерия, высоко духовной ... иллюзией. 

Но только до тех пор, пока не ограничат ее материальный интерес. И появляется 

ничем не прикрытый зверь. 

Искусство  притворства достигает таких высот, что различить в нем истинное 

животное становится почти невозможно. 

До тех пор, пока не попросишь у него денег или поделиться чем-то 



материальным. 

И так забавно видеть это внезапное превращение высокодуховности ... в 

убожество...  

 

Страдания и трагедии человека затрагивают   сущностные глубины его 

личности, чего не делает успех и радость. Более того, когда повезёт, и 

на смену лишениям приходит долгожданная и безусловно заслуженная 

победа, появляется парадоксальное чувство - неудовлетворение. 

Человек просто не готов к такой новой и «счастливой» жизни. 

 

Помню, как мой отец, прошедший голод и войну, спустя десятки лет 

собирал и не выбрасывал крошки хлеба со стола. Выбросить в 

мусорное ведро хлеб было для него кощунственно. 

 

Мне порой снится сон, что вернулась оставившая меня любимая 

девушка.  Уже более 20 лет тому назад.  Очень тяжело было принять ее 

уход. Мне понадобились десятилетия, чтобы приспособиться к жизни 

без неё. Так вот, когда во сне она возвращается, я не чувствую себя 

счастливым. Мне вдруг становится жаль того меня, который столько 

выносил страданий. И теперь все будет хорошо. 

 

Предполагаю, что подобные ощущения свойственны и узникам тюрем, 

срок заключения которых сопоставим с прожитой ими жизнью на 

свободе. 

 

Что это и почему так бывает?! 

Отчасти это сила привычки и не готовность менять свою жизнь на 

«лучшую». 

А может быть причина в том, что глубина проживания, связанная с 

лишениями, делает человека сильнее и нравственно богаче.  Качество 

жизни стало выше, чем когда сладко и гладко.          

Кроме того, привычные трудности жизни облегчают уход из неё. 

 

И последнее. Грустное логическое умозаключение. Мы на Земле не 

созданы для легкого счастья. Оно не даётся нам праздно. Трудное 

счастье. Трудиться в поте лица своего, добывая хлеб свой насущный. 

Надо понимать сие, как неизбежность. И научиться быть счастливым 

этим. 

Пример Иисуса Христа тому невольное подтверждение. 



Душа с душою говорит 

Как звезды  ночью 

О том, о сем, о чем болит 

Чуть-чуть и очень 

 

Ответ для раненой души 

Молниеносен 

Его ты в сердце запиши 

Ведь это космос 

  

Тебя услышал и послал 

Тире и точек 

А ты, наверно, не узнал 

Что это почерк 

 

Твоих кармических побед 

Былых рождений 

Телесный выношен корсет 

Забот, лишений 

 

Осталось просто подождать 

Последней точки 

И уходя, открыть тетрадь 

Для многоточий... 

Клетка человеческого организма всегда готова умереть, если ее смерть позволит 

выжить организму в целом. И все системы организма готовы вступить в бой за 

выживание одной клетки. «Один за всех и все за одного!» 

Двойственность (дуальность) нашего существования. Корпускула (клетка) и ее 

фотон. Собранные вместе в пределах наших пространственных координат - 

душа (дух) и физическое тело. Взятые в совокупности в пределах Космоса - 

Человечество и Создатель. 

Как видно, клетку окружает духовный фотон, тело человека - Душа. А 

Человечество - Бог. 

Мы едины в нашей двойственности. Но имеет место приоритет 

духовности,  пронизывающей телесность. И, в силу того, что душа бессмертна, 

ее «вечность» неминуемо передаётся смертной клетке, основное назначение 

которой обеспечивать проживание души в ней. Это значит, что пока жива 

частица души, окружающая клетку, последняя запрограммирована на свою 

долгую физическую жизнь. 

Всякие возможные поломки Духа неминуемо приведут к быстрому разрушению 

клетки и смерти тела в целом. Как быстро приходит в запустение дом, в котором 

никто не живет. 



Если мы своими поступками будем приближаться к принципу выживания 

«Один за всех,  и все за одного», то тем самым и обеспечим нашу долгую 

физическую жизнь. 

Где-то так!)  

 

Все что делается со 100 процентной уверенностью, столь же уверенно  ведёт в 

тупик! 

 

Наше тело уходит медленно в землю, а наша Душа перемещается в небо... 

Идет процесс разъединения временно общего. 

Но ничего не теряется! 

Душа, умудрённая прожитым опытом, вернётся, обновлённая, на Землю в новое 

тело! 

И опять закипит Жизнь!)) 

 

Проигнорированные выбросы Души разрушительны для их автора. 

 

Возможно в душе каждого из нас заключена вселенская Истина. Или мы храним 

отголоски одной общей на всех Истины - как генную информацию ДНК  

 

В книге «Смысл жизни» моего любимого философа и писателя Трубецкого 

Е.Н.есть один эпизод, который надолго остался в моей памяти. Перескажу его. 

На берегу реки наблюдателю слышен едва различимый звук. Звук нарастает, но 

ещё невозможно определить источник звука. И, вот, из-за поворота реки 

появляется пароход. И наблюдатель уже воочию видит, что то был едва 

слышимый звук невидимого парохода. Но он был всегда, независимо от нашего 

знания его источника.  

 

Я о нашей Душе,  «звуки»  которой были слышны всегда. Наверное, самое 

громкое ее звучание имело место в начале нашей жизни. Но ребёнок ещё не в 

состоянии обозначить это. 

В процессе жизни Душа прорывается в нас. В особые моменты  наших ярких и 

сильных  переживаний. Это удивительные состояния. Они длятся недолго. Об 

этом очень хорошо у Даниила Андреева в его легендарной «Розе Мира». 

Но нам некогда замечать это. Погружённость в жизнь заглушает ее тихий голос. 

Да и мы, впрочем, пронизанные материальностью, как радиацией, не в 

состоянии отличить, кто именно в нас «разговаривает». 

 

Наступает определенный возраст. Назовём его пенсионным. Ты ещё здоров, 

мозг активен.  Все больше времени остаётся на одиночество. Заботы о хлебе 

насущном, дети, внуки уходят на второй план. Уходит на второй план и твоя 

кажущаяся значимость. 

 

Все чаще тебя охватывает необъяснимая тоска. Привычные ориентиры, 

связывающие тебя с реальностью, перестают быть значимыми. Растерянность... 



Ты ещё не понял, что закончилась привычная жизнь. Но чувствуешь, что 

начинается другая. 

 

Это начинает громко говорить Душа. 

Она прожила с тобой твой век. Ты не спрашивал ее, хорошо ей или плохо, редко 

прислушивался к ее тихому голосу. 

Она приспосабливалась к твоей жизни, иногда растворялась в ней. Да, она тоже 

привыкла к земным страданиям и радостям. Она выполняла на Земле свою 

миссию. Выполнила, как смогла. И теперь и ей предстоит возвращаться на свою 

Родину. 

Отсюда и тоска. И потеря привычного. Душа срослась с тобой. Это был ее дом. 

Но предстоит расставание и с домом, и с близкими, и с Землей. 

 

Мы ощущаем это как потерю опоры, тревогу, депрессию. 

Вот так наступает наша старость... 

Но, кто информирован, тот вооружён! Научиться принимать и понимать остаток 

жизни, значит уберечь себя от неминуемого разрушения. 

Надо понимать происходящее и быть готовым к великим переменам...  

 

В книге «Смысл жизни» моего любимого философа и писателя Трубецкого 

Е.Н.есть один эпизод, который надолго остался в моей памяти. Перескажу его. 

На берегу реки наблюдателю слышен едва различимый звук. Звук нарастает, но 

ещё невозможно определить источник звука. И, вот, из-за поворота реки 

появляется пароход. И наблюдатель уже воочию видит, что то был едва 

слышимый звук невидимого парохода. Но он был всегда, независимо от нашего 

знания его источника.  

 

Я о нашей Душе,  «звуки»  которой были слышны всегда. Наверное, самое 

громкое ее звучание имело место в начале нашей жизни. Но ребёнок ещё не в 

состоянии обозначить это. 

В процессе жизни Душа прорывается в нас. В особые моменты  наших ярких и 

сильных  переживаний. Это удивительные состояния. Они длятся недолго. Об 

этом очень хорошо у Даниила Андреева в его легендарной «Розе Мира». 

Но нам некогда замечать это. Погружённость в жизнь заглушает ее тихий голос. 

Да и мы, впрочем, пронизанные материальностью, как радиацией, не в 

состоянии отличить, кто именно в нас «разговаривает». 

 

Наступает определенный возраст. Назовём его пенсионным. Ты ещё здоров, 

мозг активен.  Все больше времени остаётся на одиночество. Заботы о хлебе 

насущном, дети, внуки уходят на второй план. Уходит на второй план и твоя 

кажущаяся значимость. 

 

Все чаще тебя охватывает необъяснимая тоска. Привычные ориентиры, 

связывающие тебя с реальностью, перестают быть значимыми. Растерянность... 

Ты ещё не понял, что закончилась привычная жизнь. Но чувствуешь, что 



начинается другая. 

 

Это начинает громко говорить Душа. 

Она прожила с тобой твой век. Ты не спрашивал ее, хорошо ей или плохо, редко 

прислушивался к ее тихому голосу. 

Она приспосабливалась к твоей жизни, иногда растворялась в ней. Да, она тоже 

привыкла к земным страданиям и радостям. Она выполняла на Земле свою 

миссию. Выполнила, как смогла. И теперь и ей предстоит возвращаться на свою 

Родину. 

Отсюда и тоска. И потеря привычного. Душа срослась с тобой. Это был ее дом. 

Но предстоит расставание и с домом, и с близкими, и с Землей. 

 

Мы ощущаем это как потерю опоры, тревогу, депрессию. 

Вот так наступает наша старость... 

Но, кто информирован, тот вооружён! Научиться принимать и понимать остаток 

жизни, значит уберечь себя от неминуемого разрушения. 

Надо понимать происходящее и быть готовым к великим переменам...  

 

В чем преимущество редкой категории людей, таких как оптимисты, романтики, 

живущие «иллюзиями, идеалисты и прочие ЛОХи? 

 

Все они лакмусовая бумажка, катализатор, проявитель всей остальной живущей 

и здравствующей публики. 

 

От злобы ли, от глупости, от обиды за свою принадлежность к людям,  душа 

которых, разумеется, фикция, ее просто нет и прочие «жизнеутверждающие» 

материальные воззрения, они готовы оттоптаться на наивных дураках, ярко 

демонстрируя свой пещерный лик! 

 

Все события и все наши поступки оставляют в конечном счете - запах 

Души. 

И только этот запах, дурной или цветочный - есть точка отсчета нашей 

праведности или   мерзости. Все, что мы совершаем земное, может 

быть скрыто от глаз наблюдателя нас, уничтожимо, как все 

материальное. Итог - только в нас, в Душе. И только он подлежит 

восхвалению или осуждению. Только мы сами являемся своими 

судьями. И все, что пишется или  говорится, необходимо подавать, 

обнажая до глубин души. 

 

 

  



Душа... С годами она не перестаёт быть «предметом» моего пристального 

наблюдения и интереса к ней. 

Не будучи «предметом», мы вынуждены пользоваться для «препарирования» ею 

данными нам с рождения на Земле материальными органами чувств и 

способностью выражать их практически ставшими материальными словами и 

мыслями. 

Когда-то, в моей юности, замечая свои многочисленные недостатки характера, я 

их записывал в дневнике и ставил конкретные во времени задачи по их 

устранению. Мне казалось, что раз я принял решение устранить ту или иную 

черту своего характера, я несомненно этого добьюсь! Но проходили недели 

энтузиазма и... ничего не менялось! И я тогда понял, что нечто во мне 

нематериальное существенно живо и неподвластно «лихому» устранению. В то 

время, когда над материальными предметами наша власть весьма 

могущественна. 

Невидимое, ощущаемое мною, обладает несопоставимо большим влиянием на 

меня, чем осязаемое видимое! 

Эти пробы самовоспитания были благодатной почвой по мере моего  развития, 

когда я впервые услышал о Душе и Духе. Вектор был выбран правильным. 

 

И вот теперь, когда я воспринимаю наличие  Души для себя более реально, чем 

стоящий напротив меня стол, я и могу себе позволить рассуждать о мире в этом 

«призрачном» для материальных людей пространстве. 

 

Это была прелюдия. Теперь о результатах наблюдений. 

Поскольку вопрос существования Души у меня не подлежит сомнению, не 

подлежит и сомнению, что она имеет место быть в КАЖДОМ живом существе. 

Не буду касаться мира животных. Вскольз замечу, что и в них есть Душа. 

 

Поговорим о человеческих Душах. 

Не имеющее ни веса, ни размера,  обладает всепроникающим  и мгновенным 

действием. Наверное, когда-нибудь будут открыты законы о метафизическом. 

Точнее, наши физические законы о материальных взаимодействиях войдут в эту 

всеобъемлющую теорию, как вошла классическая механика Исаака Ньютона в 

теорию 

относительности Альберта Эйнштейна. Мир квантовой физики  тому косвенное 

подтверждение. 

Итак, мы все Души, наделённые телами, а не наоборот! И все взаимодействия 

между нами происходят  с непосредственным участием наших Душ, понимаем 

мы это или нет; желаем мы этого, или нет. И все трагедии нашей земной жизни 

являются производными этого нежелания понять: Душа - паровоз нашего 

путешествия на Земле, а не громоздкий с низким КПД паровоз телесный! Она, 

Душа, тягнущая сила! Но, без отчетливого понимания этого, наши 

телодвижения обречены на страдания. Отступление от Истины наказуемо,  и 

одновременно является и воспитательным средством, стремясь нас к ней 

приблизить. Жизнь мудрого старика легка и радостна. Он скользит в широком 



потоке своей мудрости, не налетая на бесконечные жизненные препятствия. В 

отличие от неразумных взрослых «детей», непрерывно разбивающих себе лоб в 

потоке жизненных «коряг» на пути! 

 

Идём дальше. Поскольку теперь внесена полная ясность о Душе, необходимо 

окунуться в ее мир и поработать с ним себе во благо. Мне нравится часто 

использующийся философами  сравнение Души с сосудом. То, как он наполнен, 

мы наблюдаем на примерах человеческих жизней. Исходное неведение о Душе, 

«безнаказанное» насилие над ней в угоду грубой реальности, не меняет, к 

счастью, ее первородную сущность. Как невозможно через тусклое стекло 

увидеть Солнце, так невозможно и Душе пробиться на свет земной без нашей 

помощи очищая стекло сосуда от мути. 

 

Человеки, живущие на удалении Душ друг от друга, искаженно видят все 

происходящее и внутри и вовне себя. Привычный стереотип такой жизни делает 

нас  заложниками своего «цилиндрического» зрения. Мы уверенны, что именно 

такая жизнь и наше поведение в ней непоколебимо правильные: родиться, 

прожить   и умереть в этом искаженном пространстве. Степень неверия в иную 

жизнь тем более велика, чем очевиднее, что ВСЕ так живут! Привычка, как 

болотная тина, засасывает нас незаметно и безнадежно. Нужен каждому свой 

Мюнхгаузен, чтобы вытащить себя из болотной тины за волосы! Так и давайте 

сделаем это. И ведь никогда не поздно. Я однажды написал, перефразируя 

известное: « Бороться и искать, найти и ... умереть 

И будет вам «щастие»!  

  



 
 

  


